
議　事　概　要 

 

 
協議会名称 伊勢市地域包括ケア推進協議会(第３回)

 
開催日時 令和７年３月 25 日（火）　13：30～14：10

 
開催場所 伊勢市役所本庁舎東館５階 5-3・5-4 会議室

 

出席した委員

中野一茂、德田敦、冨田薫、村瀬広和、前村裕司、斎藤茂、北岡

孝裕、森川和俊、森和香子、浦田貴大、羽根孝、有賀真津夫、赤

坂知之 

計 13名

 
欠席した委員

池田恵津子、伊藤弘、水島徹、松本剛 

計４名　

 

出席した事務局職員

辻村（健康福祉部長）、谷（健康福祉部次長）、森本（介護保険課

長）、藤川（副参事兼介護認定係長）、山本（介護保険料係長）、

中村（介護給付係長）、村田（介護給付係）、山口（福祉監査室長）、

竹原（事業所係長）、奥野（高齢・障がい福祉課長）、井波（課長

補佐兼高齢福祉係長）、前村（医療保険課長）、堀川（健康福祉部

参事兼福祉総合支援センター長）、田代（副参事）、小川（副参事

兼孤独孤立対策係長）、服部（主幹兼地域福祉係長）、北口（主幹

兼包括ケア推進係長）、中川（総合相談係長）、村井（健康課長）、

杉浦（主幹） 

※計２０名

 傍聴者 ２名

 １　地域密着型サービス事業所等の指定等について「資料１、資

料１－１」 

〇地域密着型サービス事業所等の指定等について、事務局から資

料に沿って説明 

委員「廃止となった２事業所について、何年程事業を実施したの

か。」 

事務局「市の指定は、それぞれ約 10年と３年である。」 

委員「１事業所については、開業からわずかな期間で廃業となっ

ているが、新規指定の際に業務の見通しについて確認しているの

か。」 
事務局「指定の際に事業計画の提出はないので確認できていない

が、窓口での相談時に収支計画を立てた上で開設するよう指導し

ている。」



 

議題及び協議概要

委員「開設の許可を行うにあたっては決まりがないが、どういう

見通しで事業を行うのかについてよく聞き取りしてほしい。」 

→了承 

 

２　第１号被保険者の介護保険料に関する区分のうち第１段階

及び第４段階に係る保険料率の算定に関する基準額の改正につ

いて「資料２」 

〇基準額の改正について、事務局から資料に沿って説明 

→了承 
 
３　ケアマネジメント支援分科会の開催報告について「資料３」 

〇ケアマネジメント支援分科会の開催報告について、事務局から

資料に沿って説明 

→了承 
 
４　認知症にやさしいまちづくり分科会の実施報告について「資

料４」 

〇認知症にやさしいまちづくり分科会の実施報告について、事務

局から資料に沿って説明 

委員「色々と取り組んでいただいていることはよく分かるが、活

動内容がよく見えない。色々やっているのにもったいないので、

広報して周知を進めて参加者を増やしていただきたい。」 

事務局「令和７年度はそのように進めていきたい。」 

委員「認知症高齢者等個人賠償責任保険事業の実施はいつから

か。また、登録状況はいかがか。」 

事務局「事業開始は令和５年９月からである。登録人数は 51人、

延べ 71 人となっている。列車を止めたり、何か事故を起こした

ときの補償である。」 

委員「良い保険である。知らない人が多いというのは、認知症に

やさしいまちづくり分科会でも意見があったので周知が大事で

ある。ご本人や家族に紹介する取り組みに今後も取り組んでいき

たい。」 

委員「高齢者に対する詐欺行為への対策はどうか。」 

事務局「危機管理課で、高齢者への詐欺行為への注意喚起のため

のチラシを作製しており、要介護認定の結果送付時に同封し啓発

している。」 

委員「国でも問題になっているが法整備が遅れている。成年後見

人制度もあるが、今のところ地域や家族で高齢者を守るしか方法

がないようである。広報にもっと啓発記事を載せていただきた

い。」 



 委員「地域ごとに月１回ぐらい見回りをして、独居の方と接触し

ていただくとよい。物価高騰で生活が苦しくなってくる人もいる

と思うので、潜在的な苦しい人を早く発見して対策をとるには有

効なのではないか。高齢者には人対人が良い。横の連携でネット

ワークを広げてもらうと心強い。」 

事務局「福祉の見守りは自治会やまちづくり協議会の活動を通じ

て行っている。個別に訪問し、見えにくい活動ではあるが何かあ

れば地域包括支援センターにつないでいる。関係機関につなぐこ

ともセンターで行っている。1つの困りごとから聞き取り、関係

機関につなげることを令和５年度から本格的に強化している。」 

→了承 
 
５　地域包括支援センターの運営について「資料５」 

〇地域包括支援センターの運営について、事務局から資料に沿っ

て説明 

→了承 
 
６　その他 

○事務局より連絡 

・福祉総合支援センター 

　令和７年度は、地域包括支援センターの令和８年度から令和 10

年度までの次期委託について、委託先の選定を行う分科会を設置

して議論させていただく予定である。 
・介護保険課 
　次回の協議会の開催については、７月 16 日を予定している。

詳細が決まり次第連絡させていただく。


